

- Retourner à l'Ancien Régime ou comment instaurer une monarchie absolue. Un régime fasciste ou nazi universel ne poserait pas de problème sur le plan politique, en revanche il en rencontrerait un sur le plan économique, donc il échouerait inévitablement...

- L'alliance de la monarchie et de la finance a produit les guerres impérialistes, le fascisme et sa version racisée, le nazisme.

Causerie du 10 mai 2023.

Fabrication du récit. Archaïque et réactionnaire par excellence. Il faut être gravement perturbé mentalement pour être monarchiste.

La monarchie couronne sans surprise le nouvel ordre mondial totalitaire.

Elle collabore au Forum économique mondial ou Davos, elle est présente au groupe Bilderberg depuis sa création en 1954. Elle est aussi de tous les coups pourris, elle a 2 guerres mondiales à son actif, le New Age, elle a favorisé la consommation d'alcool (Pub - Grande Bretagne) et de drogue (Coffee shop - Pays-Bas), de la prostitution (exposée en vitrine - Pays-Bas), impérialiste (Empire britannique, le Commonwealth), colonialiste et surtout esclavagiste, raciste, suppôt du nazisme jusqu'à nos jours (Edward VIII [Allemagne] et maintenant Charles III [Ukraine]), du régime d'apartheid hier en Afrique du Sud, de nos jours en Israël, soutien indéfectible de toutes les guerres fomentées par les Américains, bref, sans rire selon Courrier international, un modèle de démocratie, car si en 2005, le prince Harry se rendit à une fête costumée déguisé en officier nazi, avec un brassard à croix gammée, c'était juste pour rire, vous pouvez coller les deux mots.

La monarchie, cette institution à la "santé de fer" - Courrier international 6 mai 2023

Certaines monarchies du XXI^e siècle sont bien plus ouvertes à la démocratie que d'autres.

Le quotidien espagnol El Mundo estime que l'événement confirmera "à quel point l'enchantement qui entoure la monarchie reste inaltérable au XXI^e siècle".

Le système monarchique n'est pas propre au Royaume-Uni puisque une quarantaine d'États à travers le globe en épousent les contours, dont dix en Europe (Royaume-Uni donc, Espagne, Pays-Bas, Norvège, Suède, Danemark, Belgique, Luxembourg, Liechtenstein, Monaco, auxquels s'ajoutent le Vatican et la principauté d'Andorre).
Courrier international 6 mai 2023

J'ai relu rapidement, tant pis pour les fautes de frappe ou d'orthographe qui resteront.

Au lieu de me fatiguer inutilement ou de me casser la tête à rédiger des analyses qui n'intéresseront personne, à partir de mots clés nous survolerons les causeries depuis août 2008, sans en changer un mot évidemment, tant pis pour les approximations, les imperfections, les erreurs qu'elles comportaient, cela fait partie de la vie.

Je ne prétendrais pas avoir tout dit lors de ces causeries parfois de 50 pages, un travail colossal, disons que j'ai bien dégrossi notre sujet, et que c'était suffisant pour s'orienter et éviter de se retrouver à combattre dans le mauvais camp ou au côté de la réaction, tout en restant fidèle au socialisme pour ceux qui l'avaient adopté.

J'ai reçu un long mail d'un lecteur suédois que je remercie et que je salue au passage. Il m'a demandé de poursuivre les causeries. Il m'a également expliqué qu'il n'était pas marxiste, et que ses études ne lui avaient pas permis de trouver le temps de s'y intéresser sérieusement. Je lui répondrai que ce n'est pas un handicap insurmontable, encore moins une tare, parce que nous le pratiquons tous à des niveaux différents quand on recourt au matérialisme dialectique dans la vie courante ou professionnelle. De plus, s'il a lu attentivement les causeries et qu'il les a appréciées comme cela semble être le cas, et bien il a suivi le meilleur cours de marxisme qui existait de nos jours, actualisé et débarrassé du dogmatisme et du sectarisme qui n'a cessé de ronger l'extrême gauche devenue contre-révolutionnaire, donc antimarxiste, il faut bien dire les choses telles qu'elles sont, je suis désolé.

Vous constaterez, que chaque fois je suis parti des faits, tout le reste étant secondaire. Exposer les faits minutieusement ou fidèlement, c'est observer, décrire la situation, l'analyse ou l'interprétation théorique ou non qu'on en donne est autre chose, la part de la propagande politique en est une autre, elle est légitime, pas seulement parce qu'on est engagé dans le combat politique, mais parce que chaque info relève de la propagande, elle a été conçue comme telle pour servir des intérêts particuliers, qui seront ou non portés à la connaissance des lecteurs, selon que le but recherché soit que les lecteurs partagent le point de vue ou les conclusions contenus dans un article, soit qu'ils les adoptent à leur insu une fois soustrait à leur connaissance les véritables mobiles ou intentions qu'ils recélaient, d'où l'intérêt de mon intervention pour les démasquer et éviter à bien des lecteurs de se faire manipuler.

Un conseil à mes lecteurs, comme quoi je ne suis pas rancunier ou je ne leur en veux pas de refuser de rejoindre mon courant politique, qu'ils s'entraînent en lisant attentivement mes causeries, je leur garantis qu'à l'issue de cet exercice, ils auront acquis un puissant instrument qui leur permettra de développer ou aiguïser leur esprit critique, et ils auront gagné en sérénité, ce n'est pas un luxe de nos jours !

Je vous invite à lire les textes des causeries d'où sont extraits ces passages (et leur contexte), ils sont généralement très courts et pleins d'enseignements. Au préalable, vous devez télécharger les deux fichiers pdf (2008-2022 et 2023-2024)

Vous pouvez aussi utiliser le raccourci clavier Ctrl + F, puis dans la fenêtre ouverte taper un mot clé, fastoche.

En tapant monarchie absolue, voilà ce que j'ai trouvé, j'ai laissé de côté les passages insignifiants.

La prochaine fois on tapera fascisme et nazisme pour montrer qu'ils n'avaient jamais disparu, et que le regain d'intérêt que leur accorde les puissants et leurs représentants ainsi que les médias ne relève pas du hasard.

Le 5 juillet 2013

- En conclusion, les oripeaux de la démocratie politique ne servent plus que les intérêts politiques, militaires et financiers du cartel des banquiers anglo-saxons qui entendent accroître leur pouvoir sur l'Europe et le monde, qui passe par la liquidation de la démocratie sociale, de la classe ouvrière comme classe indépendante, ce dont le PS est l'instrument.

On poursuivra plus tard. Il nous faut revoir toutes les définitions ou caractérisations que nous avons adoptées autrefois en tenant compte de l'évolution du capitalisme mondial et des modifications intervenues au niveau de la forme du pouvoir, définir comme démocratique un Etat qui présente tous les stigmates d'une dictature est devenu impossible de nos jours, la Grande-Bretagne est une monarchie constitutionnelle, les Etats-Unis une ploutocratie constitutionnelle, la Russie une autocratie constitutionnelle, la France un régime bonapartiste constitutionnel...

Cette définition doit tenir compte que le pouvoir de celui qui incarne l'Etat provient de la Constitution, sans perdre de vue l'orientation politique du capitalisme mondial qui est d'instaurer à terme un gouvernement mondial, une sorte de monarchie absolue des oligarques de la finance, ni la République ni la démocratie n'ayant leur place dans ce Nouvel ordre mondial, chacun l'aura bien compris.

Le 22 juillet 2013

Quand le pouvoir de l'oligarchie financière a pour modèle une monarchie absolue.

- Un nouveau monarque pour les Belges... Mais à quoi servent les rois ? - Francetv info

A se poser ce genre de questions :

- Match République - monarchie en Europe : vaut-il vraiment mieux être un citoyen qu'un sujet ? - Atlantico.fr

Le 28 juillet 2013

Nous avons dit qu'il existait deux systèmes économiques qui fonctionnaient en parallèle, l'ancien système capitaliste basé sur les inégalités sociales, et le nouveau purement monétaire, au pouvoir illimité et affranchi des contradictions du précédent. Le premier constitue toujours une menace pour le second qui coïncide avec le mondialisme, l'établissement d'un gouvernement mondial, d'une dictature ou nouvel ordre mondial, sorte de monarchie absolue incarnée par l'oligarchie financière toute puissante et ayant droit de vie ou de mort sur ses sujets, à la manière de la CIA qui a procédé à l'élimination d'opposants dans le monde entier par exemple.

Ils ont les moyens de couler un Etat, un gouvernement, une banque, une multinationale ou une entreprise ou de les sauver dans tous les pays qui leur sont soumis, ils en ont les moyens, le pouvoir, il leur suffit d'appuyer sur un bouton. Il n'y a que les peuples qu'ils ne peuvent pas contrôler ainsi, les peuples qui vivent sous un autre système économique que le leur dont il leur faut se débarrasser.

Le 29 juillet 2013

Rappelons que la doctrine néolibérale a pour objectif l'établissement d'une monarchie absolue ou nouvel ordre mondial qu'incarnerait l'oligarchie financière flanquée d'une élite intellectuelle à ses ordres, tandis que le reste de l'humanité serait réduit en esclavage, les classes et la lutte des classes étant abolies.

Le 2 août 2013

Chacun connaît l'issue de la lutte des classes, la suppression des classes pour le meilleur ou pour le pire selon la classe qui la réaliserait. Marx et Engels l'avaient théorisée, alors dites-moi pourquoi notre ennemi n'en aurait-il pas fait de même en poursuivant un objectif diamétralement opposé au nôtre ? Et de quoi découlait-elle cette suppression des classes ? Du développement historique du capitalisme conduisant à terme au socialisme ou à la barbarie qui depuis porte un nom, le nouvel ordre mondial, sorte de monarchie absolue qu'incarnerait l'oligarchie financière flanquée d'une élite intellectuelle partageant son idéologie néolibérale. Je conçois qu'il soit contrariant ou déstabilisant de se retrouver face à une analyse où l'on met précisant un nom derrière chaque rapport ou développement. Notre argumentation et démonstration sont parfaitement structurées et cohérentes, et elles ont l'inconvénient j'en conviens volontiers quand on veut les démolir à tout prix de reposer sur des faits.

Nous sommes très loin de la suppression des classes (et du socialisme) telle que l'avaient envisagée Marx et Engels, et de leur côté les oligarques sont très loin de l'avoir réalisée également, donc ne me faites pas dire ce que je n'ai pas dit une fois de plus.

Le 5 septembre 2013

On compare parfois le gouvernement mondial que l'oligarchie financière veut instaurer à une monarchie absolue, on dit aussi qu'on retourne à l'Ancien Régime avec la régionalisation, etc. c'est bien le type de rapports sociaux ou de régime qui caractérise leur projet.

Le 12 octobre 2013

Le tour de prestigiditation consistait à faire disparaître les Etats et les citoyens qui en font partie au profit d'une entité qui n'existe pas, l'Europe et encore moins ses citoyens, et pour réussir ce tour de passe-passe il fallait

introduire ou imposer un intrus, l'UE.

Ce qu'ils prônent tous, c'est la dissolution des classes sociales au profit de la citoyenneté européenne derrière laquelle se tient les intérêts des banquiers et des multinationales, c'est devenir un de leurs sujet, comme dans une monarchie absolue, c'est la négation de la lutte de classes et de la démocratie au profit d'une dictature mondiale.

En complément. Pourquoi vous focalisez-vous sur les monarchies ? Voici un élément de réponse.

- Commençons par la liste des participants hollandais aux réunions du groupe Bilderberg entre 2006 et 2009, certains sont des piliers de cette institution opaque.

Bilderberg 2006

NL, Netherlands, H.M. the Queen of The
NL, Wellink, A.H.E.M. – President, De Nederlandsche Bank

Bilderberg 2007

Queen Beatrix Reine des Pays-Bas
John Kerr of Kinlochard Président de Royal Dutch Shell plc

Bilderberg 2008

NLD Orange, H.R.H. the Prince of
NLD Balkenende, Jan Peter Prime Minister

Bilderberg 2009

Beatrix - reine des Pays-Bas
Jeroen van der Veer - Président de Royal Dutch Shell

Les organisations internationales présentes au royaume des Pays-Bas.

Conférence de La Haye de droit international privé (Hcch)

Cour Internationale de Justice (CIJ)

Cour Permanente d'Arbitrage (CPA)

Cour Pénale Internationale (CPI)

Tribunal Pénal International pour l'Ex-Yougoslavie

Le Tribunal spécial pour le Liban (TSL)

Tribunal des Réclamations Iran / Etats-Unis

La Cour spéciale pour la Sierra Leone,

Agence des C3 de l'OTAN

Centre international de lutte contre le terrorisme (ICCT)

Europol Europol Headquarters, The Hague, Netherlands
Agence Spatiale Européenne (ESA/ESTEC), à Noordwijk
Académie de droit international de La Haye
Conférence de La Haye de droit international privé, l'Office européen des Brevets
Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques
La Coalition académique de La Haye (« Academic Coalition of The Hague ») : l'institut
Grotius -qui dépend de l'Université de
Leiden, l'institut Asser, la Fondation Carnegie, l'Institut des Etudes Sociales, l'institut
Clingendael et, depuis 2005, l'Institut de La
Haye pour l'internationalisation du droit. En 2011, s'est en outre créé l'Institut pour la
Justice Globale.

Edifiant n'est-ce pas ?

Pourquoi ? Parce que c'est une monarchie ? Parce que les monarchies sont liées aux
banquiers anglo-saxons-sionistes ? Par
quels liens au juste ? Idéologiques. A garder en mémoire pour la suite.

Le 15 octobre 2013

Dans une société d'esclaves et d'oligarques, il n'y aura plus que chez ces derniers que la
filiation
existera : une monarchie absolue héréditaire.

Le 4 mai 2013

Là où il y a véritablement complot, c'est justement dans l'attitude des médias et bien
d'autres acteurs qui nient les faits, la réalité,
qui s'emploient ainsi à empêcher les masses d'en prendre conscience et d'en tirer les
conclusions politiques qui s'imposent : balayer
le capitalisme, exproprier les banquiers et par là couper les vivres aux médias à leur
service, briser le lien qui existe entre
l'oligarchie financière et l'élite intellectuelle qui propage l'idéologie nauséabonde
néolibérale, dont l'aboutissement réside
dans l'établissement d'une dictature mondiale basée sur le modèle d'une monarchie
absolue, d'un gouvernement mondial ou
Nouvel ordre mondial une fois les masses réduites en esclavage et dépourvues de tous
droits sociaux et politiques.

Le 19 mai 2013

Mélenchon, ne le cherchez pas, il est où sont braquées les caméras en ce moment, sur la croisette, pas de bol il flotte à torrent !

Le Festival de Cannes lui a offert l'opportunité une nouvelle fois de sortir une petite phrase en soutien au front populaire qui en serait à l'origine, pas vraiment en réalité et on y reviendra demain en détail. Je vais vous mettre en bouche, la première manifestation eu lieu en 1939 et la première Palme d'Or fut décernée au film américain de Victor Fleming Le magicien d'Oz, qui se déroulait dans un pays imaginaire gouverné... par une monarchie absolue, le bonheur, tout aussi absolu pour ses sujets... Cela ne vous fait-il pas penser à quelque chose ? Dès le départ ce sont les Américains qui par leur soutien et leur présence ont fait la célébrité de ce festival, jusqu'à nos jours d'ailleurs et personne d'autres.

Le 9 juin 2013

Monarchie et banquier unis pour le meilleur... et pour le pire - Mariage royal à Stockholm - euronews.fr

La princesse Madeleine a épousé ce samedi son fiancé Christopher O'Neill, banquier américano-britannique avec qui elle vit depuis trois. euronews.fr 08.06

C'est une constante (historique qui remonte plusieurs siècles en arrière en réalité) sur laquelle on n'insistera jamais assez, dont personne ne parle dans le mouvement ouvrier évidemment. Et ce n'est certainement pas un hasard si le projet du cartel des banquiers sionistes anglo-saxon d'établir un gouvernement mondial ressemble finalement comme deux gouttes d'eau à l'établissement d'une monarchie absolue...

Le 13 juin 2013

Aujourd'hui encore ils pratiquent le black-out sur tout un pan du combat politique que mènent les représentants de cette monarchie absolue (l'oligarchie financière) contre le prolétariat mondial. C'est ainsi par

exemple que vous n'aurez pas à chercher le mot Bilderberg après la réunion que ce groupe vient de tenir en Grande-Bretagne du 6 au 9 juin dernier dans le dernier numéro (255) d'Informations ouvrières, il n'y figure pas. J'imagine que le NPA et LO ont également adopté l'omerta, car seul à leurs yeux le jeu institutionnel mériterait une attention.

Ils y sont tellement intégrés (aux institutions) qu'ils sont devenus complètement aveugles à tout ce qui se passe autour.

Le 4 février 2014

"Sans une véritable action pour réduire ces inégalités, les privilèges et les désavantages se transmettront de génération en génération, comme sous l'Ancien régime. Nous vivons alors dans un monde où l'égalité des chances ne sera plus qu'un mirage." latribune.fr 20.01

Effectivement, le régime que souhaite mettre en place l'oligarchie financière internationale sur le monde s'apparente à l'Ancien régime ou une monarchie absolue, ajoutons que les ONG du type d'Oxfam lié à la finance figurent parmi l'élite intellectuelle qui en fera partie.

Le 4 mars 2014

En résumé, c'est la crise actuelle du capitalisme qui n'a pas d'équivalent dans le passé par son ampleur et sa profondeur qui dicte la politique des Etats-Unis et ses alliés, car c'est la survie de leur système économique à bout de souffle qu'ils veulent à tout prix sauver, c'est la seule stratégie qu'ils peuvent adopter. Stratégie dite néolibérale, mondialiste, qui a pour but d'instaurer un nouvel ordre mondial dirigé par un gouvernement mondial, une sorte de monarchie absolue à l'échelle planétaire dont les oligarques et l'élite intellectuelle à leur service détiendraient le pouvoir politique, exerceraient un contrôle totale sur l'économie mondiale, tandis que la population mondiale serait mise sous surveillance, ses droits sociaux et politiques ayant totalement disparu, la lutte des classes étant neutralisée, pour ainsi dire définitivement vaincue.

Le 19 mai 2014

C'est ainsi que l'Union européenne fonctionne comme une monarchie absolue dotée à son sommet d'une Commission européenne au pouvoir discrétionnaire, et en bas un Parlement européen qui remplit le rôle de l'aristocratie d'autrefois, d'exécutant des décrets royaux, la cour des rois de la finance, des oligarques qui de fait gouvernent le monde. Le gouvernement mondial ou le nouvel ordre mondial qu'ils entendent instaurer et dont l'UE est un maillon, n'est rien d'autre qu'une monarchie absolue, une dictature implacable dotée de tous les pouvoirs, alors que les peuples en sont totalement dépouillés.

Le 30 mai 2014

La monarchie absolue en marche.

Concentrer le pouvoir entre un nombre restreint de représentants de l'oligarchie financière, non élus évidemment, pour accélérer la marche au gouvernement mondial

- UE: Schäuble veut réorganiser la Commission autour de "super-commissaires" - AFP

Le 6 août 2014

A travers les articles et les vidéos que nous avons mis en ligne au cours des années passées, nous savons que Facebook, Google, Yahoo, etc. sont liés à Microsoft, Intel, IBM, etc. qui sont liés aux grands médias américains de l'information, CNN, CBS, Time Warner, The Washington Post, etc. qui sont liés à la CIA, à la NSA, au Pentagone, qui sont liés aux banquiers anglosaxons-sionistes, qui tous participent au groupe Bilderberg, aux think tanks néoconservateurs ou néolibéraux, ils font tous partie d'une seule et même famille qui partage la même stratégie politique ayant pour objectif l'instauration d'un nouvel ordre mondial, une sorte de monarchie absolue dont les oligarques anglo-saxons-sionistes seraient les

monarques.

Le 5 janvier 2015

Ce que nous avons voulu expliquer ici, c'est qu'il est erroné de réduire l'interprétation de la guerre que livre l'impérialisme américain aux autres impérialistes à une tentative de conserver son hégémonie sur le monde, dans la mesure où cette guerre poursuit un autre objectif de nature politique que rejettent ou occultent les partis ouvriers, et qui doit se solder par l'instauration d'un gouvernement mondial s'imposant à tous les peuples de la planète, un nouvel ordre mondial qu'il serait impossible de remettre en cause ou dont il serait impossible de contester la légitimité, de combattre et encore moins de renverser, contrairement à aujourd'hui où la mobilisation internationale des travailleurs suffit parfois pour faire reculer certains gouvernements, ce qui serait impossible une fois que cette monarchie absolue et tyrannique disposerait de tous les pouvoirs à l'échelle mondiale.

On a envisagé le communisme à l'échelle mondiale, mais on refuse d'admettre que son antithèse pourrait voir le jour, c'est tout de même curieux et incohérent, non ? Ce sont les dirigeants les plus puissants de la planète qui évoquent très sérieusement et publiquement cette stratégie politique du nouvel ordre mondial, et non nous qui y ferions référence à la légère à la suite de je ne sais quel illuminé en mal de notoriété. Sérieusement, qui peut croire un instant qu'il s'agirait de paroles en l'air ou sans importance à part ceux que cela arrange de le croire ?

Nous disposons d'une multitude d'arguments et faits pour étayer notre théorie que nous n'avons pas évoqués ici, mais que nous avons mentionnés dans d'autres causeries.

Le 7 février 2015

Un internaute : Le système politique qui décrit le mieux notre pays est : "oligarchie" et non : "démocratie".

Tout à fait. Monarchie absolue aussi. Les citoyens ne sont plus que les sujets ou les serfs

du vassal sans couronne qui
trône provisoirement au sommet de l'Etat et distille la bonne parole du marché pour le
compte de ses suzerains de la finance,
tandis que l'aristocratie composée des médias, des intellectuels serviles ou corrompus,
des membres des institutions constituent
la cours du régime.

Le 10 juillet 2015

Un monarque qui concentre tous les pouvoirs et qui a droit de vie et de mort sur ses
sujets, voilà en concentré la définition de
la démocratie des représentants de l'oligarchie financière qui vise l'établissement d'une
monarchie absolue.

Il y a quelque temps dans une interview au Wall Street journal, un oligarque s'était
épanché et avait déclaré qu'on pouvait se poser
la question de la légitimité du suffrage universel qui diluait la démocratie, en confiant au
peuple ignard la responsabilité de
se prononcer sur des questions qui le dépassaient et n'étaient pas vraiment de son
ressort, et que dans ces conditions c'était plutôt
à un groupe restreint de personnes ou à une élite disposant d'un puissant pouvoir ou de
compétences reconnues que devait revenir
la décision d'engager le présent et l'avenir de la société.

Le 8 novembre 2016

Toute les civilisations hautement développées qui se sont éteintes avaient conçu leur
pouvoir à partir d'une dynastie de
souverains héréditaires entourés d'une aristocratie restreinte qui concentrait les richesses
produites par des armées d'esclaves,
et seule cette élite profitait réellement du progrès. Cet archaïsme s'est maintenu jusqu'à
nos jours dans de très nombreux pays, et
ce n'est pas par hasard si les puissances occidentales comptent le plus de monarchies
dans le monde, et si l'oligarchie
financière fonctionne comme une monarchie absolue, en totale contradiction avec les
aspirations des peuples à la démocratie.

Cette distorsion qui croît un peu chaque jour davantage ne peut conduire qu'à un
affrontement général entre les classes.

Le 24 décembre 2016

En oligarchie ou voyage... vers le passé. C'est bien leur objectif.

- Ces drôles de jeunesses qui rêvent d'un nouveau Moyen Âge - Slate.fr

Comment combiner un régime politique avec un système économique en proie à des contradictions qui menacent son existence tout en sachant qu'elles sont destinées à se tendre toujours plus dans l'avenir, sinon en recourant à un régime despotique du type ploutocratique, une sorte de monarchie absolue constitutionnelle reposant sur des traités rédigés par les représentants de l'oligarchie financière anglo-saxonne et internationale et adoptés ensuite par des institutions internationales auxquelles sont soumis les institutions nationales qui n'ont plus pour seule fonction que de les faire appliquer contre la volonté des peuples de grès ou de force.

Le 10 juin 2017

On a décrit le régime dictatorial qu'ils voulaient mettre en place et qui s'inscrivait dans la stratégie politique qui consistait à instaurer un nouvel ordre mondial. Il devrait prendre la forme d'une monarchie absolue calquée sur l'Ancien Régime, lorsque le peuple ne disposait d'absolument aucun moyen pour s'opposer à la politique du monarque en place ou même l'infléchir.

Le pouvoir serait détenu par l'oligarchie, il serait pour ainsi dire insaisissable, de sorte qu'il serait extrêmement difficile de le combattre. L'oligarchie et l'élite qui la sert constitueraient un gouvernement fantôme (comme aux Etats-Unis) qui gouverneraient en réalité, dans l'ombre. Le chef de l'Etat ne serait qu'un fantoche, une marionnette qu'ils commanderaient à distance, c'est elle qui prendrait tous les coups à leur place et ils la jetteraient quand elle serait complètement discréditée pour la remplacer par un autre pantin qu'ils auraient repéré et formé entre temps pour remplir la même fonction et ainsi de suite.

On y est. J'avais aussi indiqué que la Chine avec son parti unique, leur servirait de

modèle pour établir leur dictature absolue. A l'heure où tout le monde parle plus ou moins hypocritement de la menace que constituerait l'instauration d'un régime dirigé par un parti unique en France, vous avouerez que j'avais eu de l'inspiration, il suffisait d'observer la situation, ni plus ni moins.

Le 14 octobre 2017

Dorénavant en vous référant à ce document, vous pourrez justifier de traiter Macron de monarque et ses troupes de Girondins. Ce sont bien les nostalgiques de l'Ancien Régime qui sont au pouvoir.

Souvenez-vous des causeries où j'avais affirmé que leur nouvel ordre mondial avait pour modèle la monarchie absolue, et que c'était le modèle de société qu'ils voulaient nous imposer. Cela m'avait valu bien des quolibets. Comme quoi, je n'étais pas tombé sous l'influence de "complotistes", n'en déplaise à mes détracteurs, les faits m'ont encore donné raison, il faudra qu'ils s'y fassent.

Le 15 avril 2018

Souvenez-vous.

Nous avons affirmé dans de nombreuses causeries, qu'ils avaient l'intention d'instaurer un nouvel ordre mondial qui prendrait la forme et le contenu d'une monarchie absolue, nous y sommes.

On est retourné à l'Ancien Régime quand le monarque disposait du droit de vie ou de mort sur ces sujets sans autre formalité, sans s'embarrasser de lois et sans avoir de compte à ne rendre à personne. Quoi d'étonnant à ce que l'absolutisme s'empare du politique, puisque l'économie y était déjà soumise depuis des décennies.

A partir du moment où le principe de la loi du plus fort est légitime, la notion de droit disparaît, ce qui confirme que s'en réclamer était désuet puisqu'il reposait sur une base faussée d'avance au profit de celui qui détenait le pouvoir. Il en va ainsi du droit international cher aux intellectuels petits bourgeois ou aux classes moyennes.

On se retrouve confronté à une situation où le fait du prince ou l'arbitraire le plus total a valeur de loi ou principe suprême, tandis que les esclaves que nous sommes ne disposent d'aucun pouvoir pour s'y opposer, hormis celui de se soulever pour le renverser, donc la question est à l'ordre du jour.

Le pouvoir discrétionnaire que le monarque s'octroie est sans limite, puisqu'à notre insu il peut nous entraîner dans une guerre. Il n'a pas besoin de l'aval du Parlement, puisque la Constitution de la Ve République lui octroie ce pouvoir exorbitant. Donc l'abolition de la Constitution de la Ve République est également à l'ordre du jour.

Je m'excuse d'avoir eu raison un peu trop tôt peut-être, cela se discute.

Le 3 janvier 2019

Pourquoi nous sommes-nous acharnés ces dernières années à briser en mille morceaux le mythe de la gauche ? Parce que nous savions sur quel régime la situation allait déboucher : un régime totalitaire, nous avons même évoqué une monarchie absolue, constitutionnel uniquement pour la forme. Qui ou quel parti ou courant politique avait formulé un tel pronostique ? Absolument aucun. La preuve? Ils ont tous continué à participer au jeu institutionnel, on est bien d'accord, n'est-ce pas? Je n'invente rien, alors allons plus loin.

Le 24 juillet 2019

Comment préparer psychologiquement les masses au règne de la terreur que l'oligarchie est en train d'instaurer.
Comment préparer psychologiquement les masses à l'avènement d'un régime mondial qui tiendrait de la monarchie absolue.

Le 29 janvier 2020

Le régime dictatorial vous accorde généreusement des droits, à condition que vous renonciez définitivement à votre émancipation ou à votre liberté.

On vous demande, que dis-je, on exige que vous fassiez la distinction entre régime autoritaire et dictature, pour mieux vous inciter à vous soumettre à l'un en attendant un jour de subir désarmé l'autre. Vous avez le choix entre la monarchie et la monarchie absolue. Après tout, vous êtes tellement habitué à vivre sous le joug d'une dictature, que cet état ne vous surprend pas ou vous vous en accommodez, il vous semble naturel, la norme en somme. Or il n'y a rien de plus difficile que briser ce conformisme, cet ordre établi injuste et criminel, pour entrevoir une société débarrassée de toutes ces tares ou tous ces maux qui vous sont imposés, que rien ni personne ne peut justifier, sauf à glorifier la tyrannie.

Le 28 juin 2020

Vous vous en souvenez peut-être, il y a déjà quelques années j'écrivais que le nouvel ordre mondial que l'oligarchie financière projetait d'instaurer pourrait ressembler à une monarchie absolue aussi bien dans sa forme que par son contenu, que l'annonce en soit faite aujourd'hui par, je cite, S.A.R. le Prince de Galles ou son altesse royale n'est pas dû au hasard, puisque l'alliance de la finance ou de la banque avec la monarchie britannique en particulier et les monarchies en Europe en général remonte à la fin du XVIIe siècle, des empires coloniaux, dont la principale rente à partir du début du XXe siècle reposera sur le pétrole, jusqu'à en faire aujourd'hui les maîtres du monde. Bien entendu, ce n'est pas vraiment l'histoire qu'on enseigne dans les écoles ou les universités...

Le 24 octobre 2020

Avons-nous eu raison de mettre l'accent sur l'oligarchie, son système financier mafieux et criminel, sa stratégie mondialiste tendant à instaurer un nouvel ordre mondial, entre monarchie absolue et ploutocratie totalitaire, un gouvernement mondial invisible, inaccessible ? C'est depuis le Forum mondial économique qui dicte ouvertement la politique que doivent adopter tous les gouvernements de la planète.

Le 1er novembre 2020

Il en va de même, quand on n'en a pas conscience, des fonctions cognitives qui puisent dans notre inconscience pour mieux servir le passé plutôt que d'en sortir, y rester. C'est la raison pour laquelle l'orientation du régime ramène sans cesse à l'Ancien Régime, au règne d'une monarchie absolue, à l'époque lointaine mais persistante de la sauvagerie, de la barbarie, donc avant même que les classes et la lutte des classes existent, et le fait que la lutte de classe des exploités et des opprimés soit actuellement neutralisée, montre à quel point avoir un cerveau figé dans le passé et incapable de saisir le présent se condamne à vivre la tragique expérience d'une dictature totalitaire, la version modernisée d'une monarchie absolue.

Le 11 novembre 2020

On croyait qu'on pourrait retourner à l'Ancien Régime ou à une monarchie absolue, mais en fait c'est pire encore, on est déjà plus près du moyen-âge avec son Inquisition, son obscurantisme à tous les étages, sa crasse ignorance et sa barbarie.

Le 22 avril 2021

Tout cela on l'avait déjà écrit dans nos causeries, en vain, cela n'a intéressé personne. Quand on évoquait le mondialisme, le nouvel ordre mondial, la mise en place d'un gouvernement mondial totalitaire, une sorte de monarchie absolue disions-nous, on s'est moqué de nous, il est devenu fou Tardieu, il est devenu complotiste, et maintenant on constate que les faits nous ont donné amplement raison, comme presque chaque fois je tiens à le rappeler.

9 août 2021

Ce principe implique une obéissance et une fidélité absolue au régime, qui peut à tout

moment tout affirmer et son contraire sans avoir à fournir d'explications ou la moindre preuve pour l'étayer, puisqu'il n'a de compte à rendre à personne, il est juge et partie, exécutant, il concentre tous les pouvoirs sans partage et les impose à tous ses sujets réduits en esclavage.

Cependant, il existe une faille de taille dans ce dispositif totalitaire qu'on pourrait aussi qualifier de féodal, puisque par bien des côtés il ressemble au modèle de société de l'Ancien Régime, à une monarchie absolue, quand les monarques possédaient un droit de vie ou de mort sur leurs sujets, cette faille réside dans les conditions historiques et économiques dans lesquelles ce régime totalitaire cherche à s'imposer, conditions que ses représentants ne peuvent pas faire disparaître d'un coup de baguette magique ou à coups de matraque ou de propagande.

Même si les masses demeurent ignorantes, même si les classes moyennes sont très largement corrompues, même si le mouvement ouvrier l'est également, même si tous ou presque sont prêts à sacrifier une partie de leur liberté au profit de leur sécurité, peu nombreux seront ceux qui accepteront de sacrifier le peu de liberté dont ils disposent encore, d'autant plus qu'absolument rien ne peut le justifier.

Le 1er juillet 2023.

Or, l'Etat est l'ennemi à abattre des libertariens au profit d'un régime ploutocratique, où les plus riches et les plus puissants disposeraient de tous les pouvoirs à la manière d'une monarchie absolue.

Par la suite j'ai davantage fait référence à un régime totalitaire ou fasciste, nazi, cela fera l'objet de la prochaine publication.